



土浦一高

## 定時制だより



## 第13回 星光祭

10月26日（土）27日（日）、2年に1度の星光祭（文化祭）を定時制単独で開催し、今年度初めて土日で実施することになりました。

1日目は前夜祭で有志によるピアノ演奏やダンスなどのステージ企画、2日目は工夫を凝らした「仮装カフェ」や「ダイヤモンドカジノ」など各クラスの企画展示や漫画研究部による作品展示を行い、家族や知人など外部からも来場していただき、大いに盛り上がる2日間となりました！



## 秋季定通体育大会

10月13日（日）、県高等学校定通秋季体育大会が開催され、本校からバスケットボール、バドミントン、卓球の各選手が出場しました。

バスケットボールは、準決勝で明秀日立高校と対戦、42-18で勝ち進み、決勝では、水戸南高校に対して60-20で勝利し、見事優勝に輝きました！昨年秋、今年春に続き、**県大会3連覇**です。

バドミントンでは、吉田帆希さんが、圧巻の勝利で**2年連続女子シングルス優勝**を果たし、また、男子シングルスに出場した馬籠遥鳳君は3回戦まで進み、**ベスト8入賞**となりました。

選手の皆さん、日頃の練習の成果をいかに発揮してくれました。おめでとう！！



## ■生活体験発表大会

9月30日（月）、定通生徒生活体験発表大会が結城一高で開催され、2年馬籠遥鳳君が本校代表として出場しました。馬籠くんは、これまで自分が歩んできた道のりを振り返り、考え方や行動をどのように変えてきたか、葛藤とともに前に進むことについて発表してくれました。



## ■労働セミナー

9月19日（木）、特定社会保険労務士の物江学様を講師にお招きして、「働く前に知っておこう労働法」のテーマでご講演いただきました。労働基準法に定められている労働時間や賃金、茨城県の最低賃金が今年10月から時給1,005円に上がることなど、アルバイトをしている生徒にも直接関係することを、丁寧に分かりやすく話してくださいました。

